
第 1324 回例会 平成 26 年 10 月 8 日(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.）点      鐘 

2.）ロータリーソング『』                  

3.）会長の時間     

4.）幹事報告      5.）出席報告 

6.)ハッピーＢＯＸ披露 

7.）委員会報告    

8.）職場訪問「さざなみ会館」 

9.）＜ＳＡＡ次週例会案内＞ 

   会員卓話「高山茂文君」 

10.) 点     鐘 

第 1323 回例会記録 平成 26 年 10 月 1 日（水） 

■会長の時間       ●会長 原田宗忠君 

皆さんこんにちは、本日

は第1323回の例会です。 

先週はガバナー公式訪

問を無事に終了するこ

とが出来ました。皆さん

のご協力誠にありがと

う御座いました。これで

私の会長としての仕事はほぼ終わった様な気が致し

ます。しかし考えてみますとまだ後 9 ヶ月残っており

ます（笑）10 月は職場訪問 11 月は例年ならクリスマ

スカップ杯のスポーツ少年団バレーボール大会です

が・・今年は大会の都合で 12 月の頭にセットして下

さいという事ですから会場だけは押さえて下さる様

に伝えておりますが担当の方々は打ち合わせをお願

いします。12 月は年末懇親会、例年なら第 4 週目で

クリスマスとダブっていたのですが、今年度は 3 週目

に行いたいと思います。1 月は新年会、それが終わっ

たら本当に終わった様なものですね（笑）今日はフォ

ーラムですが、机の上にロータリーの友と月信が置い

てあります・・ロータリーの友を毎月全部読んでいる

方いらっしゃいますか？私は会長になってからは読

むようにしておりますが、友を読むことで１つ思った

事が、東日本大震災への募金はどうなったのですか

ね？復興審査会があり審査の結果 3分の 1くらいしか

送られてない現状があるみたいですが報告がなされ

ていないというのが現実ですね、 

色々募金活動をしておりますが最終結果まできちん

と会員に報告がなされると、もう少し張り合いが出る

と思います。ロータリーDay につきましても色々と意

見が出ておりますので又皆様のご協力をお願い致し

ます。 

■幹事報告         幹事●長倉裕一郎君 

＜文書案内＞ 

＊高鍋 RC/西都 RCより

～10 月の例会案内 

＊押川ガバナー補佐～

地区大会カラオケ及び

ロータリーモーメント

出場者報告について 

＊田中ガバナー～公式訪問のお礼 

＊地区大会記念ゴルフ大会組み合わせ表 

＊10 月の例会案内～8 日職場訪問～さざなみ会館

12:00 集合 15 日会員卓話「高山茂文君」18 日（土）

地区大会参加 22日地区大会参加者報告 29日特別休会 

■出席報告           ●中武幹雄君 

会員数＝24名（免除 2名） 出席率＝73.9％ 

出席数＝17 名 メイク届＝０ 

欠席届＝7 名 修正～率＝80.9％ 

 

■ハッピーBOX 披露        ●宮原建樹君 

＜30 周年基金へ＞ 

●原田 宗忠君～公式訪問お疲れ様でした。 

●長倉祐一郎君～涼しい季節に！！ 

●荒武義博君～公式訪問無事終了！！会長･幹事 

お疲れ様でした。 

●宮原建樹君～30 周年の積み立てとして。 

■委員会報告           ●柳田光寛君 

私の会社のゴルフコンペのご案内をさせて頂きます。 

去年は水曜日と重なりましたので案内を控えました

が賞品も賞金も沢山用意しております。今年は多くの
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ロータリーに輝きを 

 



参加をどうぞお願い致します。 

 

会社のコンペ案内の柳田君  会計発表の竹下隆君 

お手元に資料を 2 枚お配りしておりますが 1 枚は 30

周年基金の個人積立金途中経過報告書になっており

ます。 

● 広報委員会報告        藤堂孝一君 

広報委員から報告します。お手元の週報の 4 ページを

みてください。ロータリーソングの由来を載せており

ます、友の記事をＵＰしました。 

 又今月の友に、農業を通じた私の人生と題して鹿屋

西ＲＣの櫨山時美さんの記事が載っております。大迫

ガバナー年度の地区大会に於いて発表された方です

ので皆さん熟読してください。 

♪10 月のセレモニー♪ 

 

      花を祝福された皆さんです。 

☆ 10 月誕生月 長倉祐一郎君・太田忍君・林厚雄君 

     ♪おめでとうございます♪ 

■ フォーラム           宮原建樹君 

前年度米山奨学生の楊潔

さんを迎え、カウンセラ

ーを引き受けさせて頂き

ましたが色々と勉強にな

りました。先日携帯を見

まして楊さんの誕生日に

気が付きまして、何かプレゼントを贈ろうかなと思い

まして、住所変更などしていないか確認の為電話をし

てみましたが、通じませんでした、未だ連絡が付いて

おりません（笑）その後東京行きとアメリカ留学が控

えているとは聞いておりましたが、又連絡してみたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

● 職業奉仕について        荒武義博君 

 

職業奉仕月間という事で私なりに考える事を少しお

話致します。職業奉仕に関する記事はロータリーの友

にも載っておりますがやはり解り難いし難しいと感

じています。皆さんもそうではないかな？と思います。

私個人の考えですが毎週例会でも唱和している「4 つ

のテスト」を常日頃実行して行く事が社会貢献に繋が

り職業奉仕とも繋がり、結果として会員増強に繋るの

ではないかと考えております。 

寄付のあり方については考え方一人一人違うと思い

ます。金額についてもそれぞれの気持ちで出来る額を

するのが良いと思います。 

● 武

政勝巳君 

荒武さんも言われまし

たが私の職業を通して

もやはり地域貢献が第

一かなと思いますので、

佐土原高校で PTA 会長

もさせていただいております。その活動を通じて朝の

挨拶運動を続けております。最初は恥ずかしがって避

けて通る生徒達も見逃さず、声を掛け続けているうち

に声を出して挨拶が出来るようになっていきます。ま

た今後も色々な形で地域貢献を続けて行こうと思い

ます。 

■公式訪問お礼     

先日の公式訪問では、大変お世話になりありがとう

ございました。大変あたたかい歓迎を受け、ロータ

リーの友情を感じることができました。 

 今年度のＲＩテーマ「ロータリーに輝きを」を掲

げて、クラブ活動を実施することが、貴クラブの

益々の発展につながることと信じております。 

 今後ともご支援・ご協力を心よりお願い申し上げ、

お礼のご挨拶と致します。 地区大会にて、皆様に

お会いできるのを楽しみにしております。 

国際ロータリー第 2730 地区 

         ガバナー 田中俊實 

4 つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1. 真実かどうか。 

2. みんなに公平か。 

3. 好意と友情を深めるか。 

4. みんなのためになるかどうか。 

5.  


